



東原小学校キャラクター
「かめっち」

CS 便り



第3号 令和7年9月24日号

2学期がスタートしました。毎日の暑さに子どもたちは大汗を流しながら登校しています。歩くことで精一杯のようで、挨拶の声も全く元気がありません…

そのような暑さの中、コミスク応援隊の見守りの方々には、子どもたちに明るく声をかけ、見守っています。本当にありがとうございます。2学期もよろしくお願ひします。

クリーン作戦・学習支援の応援隊のみなさんも、ありがとうございます。

～東原小学校応援隊の活動の様子～

・クリーン作戦

9月のクリーン作戦では、「かめっちファーム」のサツマイモの「つる返し」とコストコ側フェンス付近の草取り・落ち葉取りをしていただきました。

さつまいもは、「つる返し」をしないと、つるから根がはり、小さなサツマイモができてしまい栄養分が全体に行き渡らなくなるそうです。



・そろばん学習



4年生のそろばんの学習では、たくさんの応援隊のみなさんに支援していただきました。

年に数回しかやらないそろばんの学習なので、個人での活動となると、わからなくなってしまうことがあるのですが、戸惑っているとすぐに声をかけていただき、安心して取り組むことができました。

・職業講話：幼稚園の先生・バスの運転手さん・消防士さん

地域で様々なお仕事をされている方々にお話いただきました。

幼稚園の先生のお話では、「へー！」「なつかしい！」などの声があがりました。バスの運転手さんのお話では、「バス停が1000個くらいあって、覚えるのに約3ヶ月かかる」ことへの驚きがありました。消防士さんの生のお話には、質問がたくさん出ました。

将来の仕事への夢や希望がふくらんだ時間となりました。

